

Guía de Estudio Bíblico

1 Crónicas 16

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 1 Crónicas 16 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico de Bibliabendita.com! En esta ocasión nos sumergiremos en el capítulo 1 de Crónicas 16, donde exploraremos su significado, reflexionaremos sobre su mensaje y profundizaremos en su contenido. A través de preguntas clave, respuestas esclarecedoras y vocabulario relevante, descubriremos juntos las riquezas y enseñanzas que la Palabra de Dios tiene reservadas para nosotros. Prepárate para un viaje de crecimiento espiritual y aprendizaje profundo. ¡Vamos a adentrarnos juntos en la maravillosa sabiduría de la Biblia!

Estudio de 1 Crónicas 16

Lee el capítulo 1 Crónicas 16 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué hicieron los levitas delante del Arca de Dios? (versículo 4)

¿Quién estaba a cargo de la alabanza a Jehová según el versículo 7?

¿Qué se les instruye hacer a todas las familias de los pueblos según el versículo 29?

¿Cuál es la razón por la cual se deben alabar las maravillas de Jehová según el versículo 10?

¿Qué le pide el pueblo a Dios en el versículo 35?

¿Cuántos hermanos estaban junto a Obed-edom delante del Arca del pacto según el versículo 37?

¿Qué sacrificaban continuamente por la mañana y por la tarde según el versículo 40?

¿Qué instrumentos de música tenían Hemán y Jedutún para acompañar los cantos a Dios según el versículo 42?

¿Qué debía temblar en la presencia de Jehová según el versículo 30?

¿Qué total de hermanos estaban junto a Obed-edom y a Obed-edom hijo de Jedutún delante del Arca según el versículo 38?

¿Por qué se le pide a todas las familias de los pueblos tributar a Jehová según el versículo 28?

¿Qué deben hacer los árboles de los bosques delante de Jehová según el versículo 33?

Introducción a 1 Crónicas 16: La adoración y alabanza del pueblo de Israel

En el capítulo 16 de 1 Crónicas, se relata cómo David trajo el Arca de Dios a Jerusalén y celebró con sacrificios y cantos de alabanza. Este capítulo nos muestra la importancia de la adoración a Jehová y cómo el pueblo de Israel alaba y glorifica su santo nombre. A través de cánticos, oraciones y ofrendas, David y su pueblo reconocen la fidelidad y misericordia de Dios, recordando las maravillas que ha hecho por su pueblo a lo largo de la historia. Se destaca la importancia de buscar a Jehová continuamente y proclamar su grandeza ante las naciones. La adoración y alabanza a Dios es el centro de este capítulo, invitándonos a rendir tributo y honor a Aquel que es digno de toda gloria.

Leer el Capítulo 1 Crónicas 16

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Así trajeron el Arca de Dios, y la pusieron en medio de la tienda que David había levantado para ella; y ofrecieron holocaustos y sacrificios de paz delante de Dios.

2 Cuando David acabó de ofrecer el holocausto y los sacrificios de paz, bendijo al pueblo en el nombre de Jehová.

3 Y repartió a todo Israel, así a hombres como a mujeres, a cada uno una torta de pan, una pieza de carne y una torta de pasas.

4 Puso delante del Arca de Jehová ministros de los levitas, para que recordaran, confesaran y alabaran a Jehová, Dios de Israel:

5 Asaf, el primero; el segundo después de él, Zacarías; Jeiel, Semiramot, Jehiel, Matatías, Eliab, Benaía, Obed-edom y Jeiel, con sus instrumentos de salterios y arpas; pero Asaf tocaba los címbalos.

6 También los sacerdotes Benaía y Jahaziel tocaban continuamente las trompetas delante del Arca del pacto de Dios.

7 Aquel día David, por primera vez, puso a Asaf y sus hermanos a cargo de la alabanza a Jehová:

8 ¡Alabad a Jehová, invocad su nombre, dad a conocer entre los pueblos sus obras!

9 ¡Cantad a él, cantadle salmos; hablad de todas sus maravillas!

10 ¡Gloriaos en su santo nombre; alégrese el corazón de los que buscan a Jehová!

11 ¡Buscad a Jehová y su poder; buscad su rostro continuamente!

12 Acordaos de las maravillas que ha hecho, de sus prodigios y de los juicios de su boca,

13 vosotros, hijos de Israel, su siervo, hijos de Jacob, sus escogidos.

14 Jehová, él es nuestro Dios, sus juicios están en toda la tierra.

15 Él se acuerda de su pacto perpetuamente, y de la palabra que mandó para mil generaciones;

16 del pacto que concertó con Abraham, y de su juramento a Isaac,

17 el cual confirmó a Jacob por estatuto, a Israel por pacto sempiterno,

18 diciendo: «A ti daré la tierra de Canaán, porción de tu heredad».

19 Cuando ellos eran pocos en número, pocos y forasteros en ella,

20 y andaban de nación en nación, y de un reino a otro pueblo,

21 no permitió que nadie los oprimiera; antes por amor de ellos castigó a los reyes.

22 Dijo: «No toquéis a mis ungidos ni hagáis mal a mis profetas».

23 Cantad a Jehová toda la tierra, proclamad de día en día su salvación.

24 Cantad entre las gentes su gloria, en todos los pueblos sus maravillas.

25 Porque grande es Jehová, digno de suprema alabanza y más temible que todos los demás dioses.

26 Porque todos los dioses de los pueblos son ídolos, mas Jehová hizo los cielos.

27 Alabanza y magnificencia hay delante de él. Poder y alegría hay en su morada.

28 ¡Tributad a Jehová, familias de los pueblos, dad a Jehová gloria y poder!

29 ¡Dad a Jehová la honra debida a su nombre! Traed ofrenda y venid delante de él. ¡Postraos delante de Jehová en la hermosura de la santidad!

30 ¡Que tiemble en su presencia toda la tierra! Él afirmó el mundo para que no se conmueva.

31 Alégrese los cielos, gócese la tierra. Digan en las naciones:
«Jehová reina».

32 ¡Resuene el mar y su plenitud! ¡Alégrese el campo y todo lo que
hay en él!

33 Entonces cantarán los árboles de los bosques delante de Jehová,
porque viene a juzgar la tierra.

34 Aclamad a Jehová, porque él es bueno; porque su misericordia es
eterna.

35 Y decid: «¡Sálvanos, Dios, salvación nuestra! Recógenos y líbranos
de las naciones, para que confesemos tu santo nombre, y nos
gloriamos en tus alabanzas».

36 ¡Bendito sea Jehová, Dios de Israel, de eternidad a eternidad!» Y
dijo todo el pueblo: «Amén», y alabó a Jehová.

37 David dejó allí, delante del Arca del pacto de Jehová, a Asaf y a sus
hermanos, para que ministraran de continuo delante del Arca, según
el rito de cada día;

38 y a Obed-edom con sus sesenta y ocho hermanos; y a Obed-edom
hijo de Jedutún, y a Hosa, como porteros.

39 Asimismo al sacerdote Sadoc, y a los sacerdotes, sus hermanos,
delante del tabernáculo de Jehová en el lugar alto que estaba en
Gabaón,

40 para que sacrificaran continuamente, por la mañana y por la tarde, holocaustos a Jehová en el altar del holocausto, conforme a todo lo que está escrito en la ley que Jehová prescribió a Israel.

41 Con ellos estaban Hemán, Jedutún y los otros escogidos, designados por sus nombres, para glorificar a Jehová, porque es eterna su misericordia.

42 Y con ellos, a Hemán y Jedutún, que tenían trompetas, címbalos y otros instrumentos de música para acompañar los cantos a Dios. Los hijos de Jedutún eran porteros.

43 Después todo el pueblo se fue, cada cual a su casa; también David se volvió para bendecir su casa.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos imitar la actitud de David de alabar a Dios delante de todo el pueblo?

¿De qué manera podemos recordar y confesar las maravillas de Dios en nuestras vidas, como lo hacían los levitas delante del Arca?

¿Qué significa buscar a Jehová continuamente en nuestra vida diaria y cómo podemos hacerlo?

¿Cómo podemos aplicar la enseñanza de no tocar a los ungidos de Dios y no hacer mal a sus profetas en nuestros tratos con nuestros hermanos y líderes espirituales?

¿De qué manera podemos contribuir a la alabanza y adoración a Dios en nuestra comunidad, tal como lo hacían los ministros y músicos designados por David en este capítulo?

Vocabulario

alabanza: Acción de alabar y glorificar a Dios.

Arca de Dios: El sagrado cofre que contenía las Tablas de la Ley y otros objetos sagrados.

cánticos: Cantos religiosos en honor a Dios.

holocausto: Ofrenda religiosa en la que se quemaba completamente una víctima en honor a Dios.

Jehová: Nombre de Dios en la religión judía y cristiana.

levitas: Miembros de la tribu de Leví, encargados de servir en el templo y realizar actividades religiosas.

misericordia: Compasión y perdón de Dios hacia su pueblo.

pacto: Acuerdo solemne entre Dios y su pueblo.

paz: Expresión de la tranquilidad y armonía dadas por Dios.

profetas: Personas inspiradas por Dios para transmitir su mensaje.

salterios: Instrumentos musicales antiguos parecidos a una guitarra.

santificar: Hacer sagrado o consagrar algo a Dios.

santuario: Lugar sagrado destinado al culto y adoración a Dios.

siervo: Persona que sirve a Dios y cumple su voluntad.

tributo: Ofrenda en honor a Dios, generalmente de carácter material.

Respuestas de Referencia: 1

Crónicas 16

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 1 Crónicas 16

¿Qué hicieron los levitas delante del Arca de Dios? (versículo 4):

Recordaban, confesaban y alababan a Jehová, Dios de Israel.

¿Quién estaba a cargo de la alabanza a Jehová según el versículo 7?:

Asaf y sus hermanos.

¿Qué se les instruye hacer a todas las familias de los pueblos según el versículo 29?:

Dar a Jehová gloria y poder.

¿Cuál es la razón por la cual se deben alabar las maravillas de Jehová según el versículo 10?:

Porque es digno de suprema alabanza.

¿Qué le pide el pueblo a Dios en el versículo 35?:

Que los salve y los reúna para que confiesen su santo nombre.

¿Cuántos hermanos estaban junto a Obed-edom delante del Arca del pacto según el versículo 37?:

Sesenta y ocho hermanos.

¿Qué sacrificaban continuamente por la mañana y por la tarde según el versículo 40?:

Holocaustos a Jehová en el altar del holocausto.

¿Qué instrumentos de música tenían Hemán y Jedutún para acompañar los cantos a Dios según el versículo 42?:

Trompetas, címbalos y otros instrumentos de música.

¿Qué debía temblar en la presencia de Jehová según el versículo 30?:

Toda la tierra.

¿Qué total de hermanos estaban junto a Obed-edom y a Obed-edom hijo de Jedutún delante del Arca según el versículo 38?:

Sesenta y ocho hermanos junto a Obed-edom, y Hemán, Jedutún y otros escogidos.

¿Por qué se le pide a todas las familias de los pueblos tributar a Jehová según el versículo 28?:

Porque su misericordia es eterna y digno de suprema alabanza.

¿Qué deben hacer los árboles de los bosques delante de Jehová según el versículo 33?:

Cantar, porque viene a juzgar la tierra.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909